

Junta Central de la
Federación Araucana
Antonio Varas 1137.-
Temuco.-

CITA A SESIÓN EXTRAORDINARIA PARA
EL 25 DEL PRESENTE MES, PARA PRE-
PARAR GIRA ARTÍSTICA.-

Nº. 1800.

Temuco, 16 de Agosto de 1940.-

Señor Cacique-Presidente y Representante:

El 14 de los corrientes recibí una comunicación-carta con fecha 10, de nuestro Presidente Don Manuel Aburto Tanguilef, en la que me ordena urgentemente para que cite a sesión a todos los compañeros de nuestro organismo.

Comunico a Ud. y demás hermanos de Raza que nuestro Presidente llama a sesión para el 25 del presente mes, aquí en Temuco desde las 3 de la tarde, en nuestra Oficina, para conversar especialmente sobre la Gira Artística que él ha comprometido con un caballero en Santiago. La parte pertinente de dicha carta a que me refiero dice así, entre otras cosas: " GIRA DE LA FEDERACION ARAUCANA.-Acabo de cerrar un compromiso, que se reducirá a escritura en la semana entrante con el señor ~~Fascual~~ María Salazar, para efectuar una Gira desde los primeros días del próximo Septiembre, para trabajar en el Estadio de aquí el 15 del citado mes, después de trabajar desde Talca al Norte.-Para la Gira necesitamos de cuarenta a ~~cinquenta~~ cincuenta personas, entre ellas, un equipo de chusqueros y otro de jugadores de Football.- Los jugadores de Pelota tenemos que formarlo, es decir, el equipo de un lado, porque van a jugar con uno de aquí, entre los mejores de nuestra Raza y conviene que desde luego vayan hablando con los que tú conoczas."

En vista de la suma urgencia y de la alta importancia que tiene tanto la Gira como de los asuntos que se tratarán en esa sesión, ruego encarecidamente a Ud. y por su intermedio a los demás compañeros y adherentes, para que concurran puntualmente a dicha sesión, y además, hagan una activa y agitada propaganda, para formar el Cuadro Artístico y Equipos, con los mejores elementos de nuestra Raza y contribuir con ello, una vez más para el triunfo y engrandecimiento de nuestra Federación.-

Además, nuestro Presidente dará cuenta sobre las gestiones que ha realizado hasta ahora, la Comisión Mapuche en Santiago, en favor de la Raza.-

Nuestro Presidente llegará a Temuco el Proximo Domingo, o sea, el 18 del presente.

Salud i acción.-

